
当院では、皆様からのご意見。ご要望。苦情等を承つております。

よりよい薔院を目指すため、どのようなことでも結構ですのでお聞かせください。

よろしくお願い致します。

吉村菫形外科薔院
院長 吉村裕
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お褒めの言葉を頂き、ありがとうございます。院内を静かにするこ

とには、少 し気を使つてお りますので、嬉 しいご意見です。

というのもこの建物は、気密性が高いので冬期に窓を閉め切つてい

る場合、物音や声が大きく響きます。

メリットとして、診察室にいても受付窓口での会話や処置室での患

者様の声を聞くことができることですが、少 しの物音や小さなお子

さんの声や走るスリッパの音が大きく響くこともあります。

お体の調子が悪い方や リハビリでノンビリされたい方にとって、こ

れからも静かな環境を維持するために、不要な物音や職員同士の話

し声等に気を付けて参 りたいと思います。

最後になりましたが、少 しでも早く良くなられるよう診療に努めま

すのでよろしくお願いいたします。
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このたびは子供さんがお怪我をされ、ご′心配のことと思います。

幸い今のところ経過は順調です。今後、骨折の治癒後、固まった関

節の動きを取 り戻す訓練が若千必要です。元通 りの機能を獲得でき

るよう今後 も治療に当た りたいと思います。こちらこそよろしくお

願いいたします.



当院では、皆機からのご意見。ご要望 。苦情等を承つております。
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ご意見ありがとうございます。静かな環境はとても大事だと思いま

す。それをかなえるために職員には不必要なお しゃべ りをしないこ

と、扉やふたの開け閉めで音を立てないこと、走らないことなどな

ど基本的な指導を行つています。もうすぐ開院から 4年になり、か

なり徹底されてきていますが、至らないことがありましたら何なり

とご指摘いただければと思います。最後になりましたが、ご病状が

少しでも早く良くなりますようこれからも診療に努めて参 りますの

でこちらこそよろしくお願いいたします。



当院では、皆様からのご意見・ご要望。苦情等を承つております。

よりよい薔院を目指すため、どのようなことでも結構ですのでお聞かせください。

よろしくお願い致します。

吉村整形外科書院
院長 吉村裕
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すとてもウてま広病レ七でヽ夕ね.

内容によりましては直接お返事申し上げます

。ご連絡先(    ―    ―    )

。お名前 (              )

ありがとうございますc病院や医院、診療所へは出来れば行きたく

ないですよね。痛い し、ツライし・ 。。そのような気持ちが少 しで

も和 らげばと思いこのような作 りにしま した。作 りだけでなく、診

療の技術、スタッフのおもてな しなど少 しずつ レベルアップするよ

う努力 していきます。これからもよろしくお願い します。



当院では、皆様からのご意見・ご要望。苦情等を承つております。
よりよい臀院を目指すため、どのようなことでも結構ですのでお聞かせください。
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院長 吉村裕
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ご意見ありがとうございます。院内は電子カルテの保護のため出来

るだけ埃を少なくするためにスリッパに履き替えていただくように

お願いしています。

●●様は、診察室で椅子に座るのも出来ないほどの腰痛であったと

記憶 しています。腰椎椎間板ヘルニアの方で症状が強い場合は腰を

屈めるのが辛いことが多いようです (こ の点、狭窄症が腰を伸ばす

と痛いのとは逆です )。

そのような折は、履き物やスリッパはそのままにしておいて頂けれ

ばと思いますこ何よりも腰痛が治まるよう治療に当た りますので今

後ともどうぞよろしくお願いしますっ
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ご意見ありがとうございます。以前 「お疲れ気味 ?」 とご投書を頂
いた方かと存 じます。院長からは、必要以上に患者様 と治療以外の

話をしないように、粛々と仕事を行 うよう指示 しています。現有ス

タッフの仕事量は、日によってはかなりな量になり必然的に安全、
正確を前提に効率を追求せざるを得なくなっています。 しかし、ご

不快な念をお抱きになるようでしたらそれは問題ですので、言葉遣
い、振る舞い等でお気になることがありましたら今後ともご指摘の

ほどお願いいたします。



当院では、皆機からのご意見。ご要望・苦情等を承つております。

よりよい臀院を目指すため、どのようなことでも結構ですのでお問かせください。

よろしくお願い致します。

吉村整形外科臀院
院長 古村裕
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内害によりましては菫織お返事申し上げます

。ご連絡先(    …    …    )

。お名前 (             )

元気に遊んで、スポーツしていれば、少々のケガは付きものです。

何かあればまた来て下さい !



当院では、皆様からのご意見・ご要望。苦情等を承つております。 ‐

よりよい臀院を目指すため、どのようなことでも結構ですのでお間かせください。

よろしくお願い致します。

吉村整形外科薔院
院長 吉村裕
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当院では、皆様からのご意見。ご要望。苦情等を承つております。

よりよい臀院を目指すため、どのようなことでも結構ですのでお間かせください。

よろしくお願い致します。

吉村整形外科薔院
院長 吉村裕
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内害によりましては直接お返事申し上げます

。ご連絡先(    …    …    )

。お名前 (             )

ご意見ありがとうございます。

今月は、写真集を 1冊 (「 おやすみ動物園」)、 購入 しましたc今後も

少 しずつ増や していきたいと思います。

J入 日  平成(24)年(多 )月 C26)日



当院では、皆様からのご意見。ご要望。苦情等を承つております。

よりよい薔院を目指すため、どのようなことでも結構ですのでお固かせください。

よろしくお願い致します。

吉村整形外科臀院
院長 古村裕
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内容によりましては直接お返事申し上げます

。ご連絡先(    ―    ―    )

。お名前 (             )

ご意見ありがとうございます。現在、置いてあります椅子は、ベン

チ、レン トゲンの前の椅子は木ですので、長時間かける場合は、痛

いかと思いますG申 し訳ありません。待合の 3本足の椅子は、通常

のクッションですが、なお硬いようでしたらベンチのクッションを

移動させてお使いいただいても結構ですこよろしくお願いいたしま

す。



当院では、皆様からのご意見。ご要望・苦情籍を承つております。
よりよい臀院を目指すため、どのようなことでも結構ですのでお間かせください。

よろしくお願い致します。

吉村整形外科書院
院長 吉村裕

却 平成(升 津(5月 (!θ )日

内害によりましては直接お返事申し上げます

。ご連絡先(    …    …    )

。お名前 (              )

どういたしましてcかなり大きなけがですが、幸い手術、入院は不

要のようです。長期になりますので周 りの方のサポー トも必要です。

よろしくお願いいたします。

「



当院では、皆様からのご意見。ご要望。苦情等を承つております。

よりよい臀院を目指すため、どのようなことでも結構ですのでお聞かせください。

よろしくお願い致します。

吉村整形外科臀院
院長 吉村裕
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ご意見ありがとうございます。歯科医院を中心にウォーターサーバ

を設置 しているところが増えています。 しかし、待合室で多くの患

者様が自由に使用するサーバは、衛生面で問題があるように思われ

(一定の清掃をしても埃やゴミの付着、 トレイのカビ、飲み残 しを

ゴミ箱に捨てることでの臭気、使用済みコップを誤って戻すなど)

院内感染の可能性も避けら)れ ないと考えられますので、当院では設

置する予定はございませんtご理解いただきますようお願いいたし

ます。

r



記入且 平成(24)年(6)月 (12)日

① まず、先生は物療前後に必ず「問診」をされていますが、他の医院ではありません。

問診をする事により、患者さんの顔色やその方のしゃべり方で病状が把握出来るし、

患者の立場からしますと大変安心出来ます。これは、先生のお考えだと思いますが、

今後も是非続けて頂きたいと思います。

② フロント始め、全てのスタッフの皆さんが、大きい声で挨拶が出来ている事です。

患者からしますと、落ち込んだ気持ちが、その挨拶で気持ちが楽になります。先生

の教育が行き届いている証だと思います。

③ 私は、物療に行つた時に トイレを利用しますが、便器や床が完璧に清掃されていま

すし、勿論、ゴミや塵ひとつありません。昔から、玄関の履物を見ればその家庭が分

かると言われますが、その事だと思います。

④ 吉利整形外科医院の看板を見ましたら、医を敢えて旧の漢字を使い、 しかも、医の

部分を赤色で書いているところが素晴らしいと感じます。私は、この看板を見てこれ

は凄い考えの先生だと直感じ吉村医院に行く事にしたのです。又、電話番号は、敢え

て 6666番の連番を使用しているところが素晴らしいアイディアだと思います。直ぐ

に覚えられます。

※ 何れにしろ、先生は医師であると共に、全体が見えておられる方だと思います。

治療だけでなく、先を見据え、高い次元で全てを管理7~4営 されておられると痛感し

ています。これからも、よろしくお願い致します。

ご意見ありがとうございます !一瞬、褒め殺 しかと錯覚 しました (失礼 1)。

物療前の診察は、法律上、規定されているものです。患者様をお待たせすることが無いように、

物療後に行 う場合もありますが、原貝Jと して前に行わなければならないものです。開院以来、必

ず患者様 と一度は言葉を交わす、これは守つて参 りました。当然、他院では物療だけサッとして

帰っていたのでそ うしたいと言われる方もおられましたが、上述のようなことをお話 ししてご理

解いただくように致 しました。ご意見の通 り、ほんの数秒、数十秒ですが、歩き方、ご表情等か

ら多くの情報が得られます。今後も続けて参 ります。

挨拶、返事は相手に聞こえてナンボのものだと思います。まだまだ、小 さい声の場合もあります

が、基本はそのように考え指導 してお ります。しか し、毎回、毎回、お顔なじみになつても全く

画一的な挨拶も味気ないものです。やはり、アイコンタク トや芦の トーンなど患者様に合わせて

できるようになればと思います。

お掃除は、年に 2回のワックスがけ以外は職員でしてお ります。 トイレの掃除も毎朝の定期+

時間が空いたときには「ちょつとチェック」を行 うようにしています。これもタイ ミングの問題

で 「私が行つたときはゴミもあつた し、洗面台も濡れていたJと言われる方も多いと思います。

現在の掃除パターンでご投書を頂かないからといつて十分であるとは思いませんが、職員はよく

頑張つていると思います。 しかし、ダメなときはダメだしをよろしくお願いします。 (裏面に続

く)



1日 字体使用の「ホン トのところ」はホームベージのブログ (最初のあた り)に載せてあります。

またお暇なときにお読みくださればと思います。電話番号は、地番が確定 したときに 087‐ 866

まではすぐわかったので、そのまま6666な ら覚えやすいと思い、その番号に掛けてみましたが、

使用されていないようでしたので速攻 NTTに連絡 したのを覚えています。

開院 して 4年が経過 し、馨院としてのハー ドはかなり整つてきましたがソフ トの面はまだまだ

足 りない部分が多いと思います。また、どこが足 りないかはなかなか自分たちではわか りにくい

ものです。引き続き、ご意見をよろしくお願いいたします。
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いつも大変なご勤務の様子を伺い、私にはとつてもまねできないと

思っています6病気やケガが治つていく過程で整形外科の疾患ほど

その方のお仕事に影響を受けるものはないと思います=よ くなりき

る前に仕事の影響で悪 くなる.残念ながらよくあります. しかし、

とても大事なお仕事 (大事でない仕事はありませんが・・)と 私は

思いますt微力ではあ りますが症状の改善にお役立ちできますよう

治療させて頂きます。今後ともよろしくお願い します !
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ご意見ありがとうございます。歯科医院を中心にウォーターサーバ

を設置 しているところが増えています。 しかし、待合室で多くの患

者様が自由に使用するサーバは、衛生面で問題があるように思われ

(一定の清掃をしても埃やゴミの付着、 トレイのカビ、飲み残 しを
ゴミ箱に捨てることでの臭気、使用済みコップを誤って戻すなど)

院内感染の可能性 も避けられないと考えられます=今のところ設置

予定はございません。ご理解いただきますようお願いします m(_)m
ペコリ3



当院では、皆様からのご意見・ご要望。苦情等を承つております。

よりよい薔院を目指すため、どのようなことでも結構ですのでお間かせください。

よろしくお願い致します。

吉村整形外科臀院
院長 吉村裕
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内害によりましては直接お返事申し上げます

。ご連絡先(    ―    ―    )

。お名前 (              )

お褒めいただき恐縮です。整形外科の疾患は、ケガを除けば、治る

のに比較的時間を要 します。良くなったり悪くなったり・・、これ

は、整形外科の疾患は運動器、動かす道具を扱 う宿命です。その方

のお仕事、生活、趣味、スポーツなど色々な場面で運動器を駆使 し

なければなりません。良くなつてきたからこそ 「使 う」しかし、治

りきつていないので 「使いすぎ」になってしまってまた悪くなる。

そこで悩まず、気長に治 していくことが肝要かと存 じます。これか

らも気長に治 していきましょう。

″狡ンもノ



当院では、皆様からのご意見。ご要望。苦情等を承つております。

よりよい薔院を目指すため、どのようなことでも結構ですのでお聞かせください。

よろしくお願い致します。
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内容によりましては直接お返事申し上げます

。ご連絡先(    ―    ―

・お名前 (

吉村整形外科臀院
院長 吉村裕

ご迷惑をおかけして申し訳ありませんでした。現在、スリッパは、

靴箱には 24足 ありますc混雑時には 10足ほど追加で置くようにし

てお りましたが、どの時点で置くかは決めてお らず、都度都度、指

示をしてお りました。今後は、電子カルテ上、院内におられる患者

様の数が 20名 に近くなった時′点で置くように致 しました。ご意見、

ご指摘ありがとうございました,



当院では、皆様からのご意見。ご要望。苦情等を承つております。

よりよい臀院を目指すため、どのようなことでも結構ですのでお日かせください。

よるしくお願い致します。

古村整形外科目院
院長 吉村裕
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内害によりましては菫糠お返事申し上げます

。ご連絡先(    …    …    )

。お名前 (              )

ご要望は、お薬のみ処方希望の場合、診察をせずに処方をというこ

とかと思います。原則的に診察をせずに処方を行 うことはできませ

んが、お薬のみでお時間が無いときは受付でその旨を仰って頂けれ

ば、順番を繰 り上げることも可能です。また、一部のお薬 (骨粗承

症、脊柱管狭窄症など)は長期処方も可能ですのでご相談ください。

よろしくお願いいたします。
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内害によりましては直繊お返事申し上げます

。ご連綸先(    ―    ―    )

。お名前 (             )

ご意見ありがとうございます。

天丼高をとると夏は良いのですがご指摘のように冬季は、暖房効率

が悪くなります。

ご提案の方法もありますが、リハビリスペースのみですが床暖房を

入れてお り、設定時間、設定温度の検討を行い対応 して参 りたいと

存じます。

当院では、皆様からのご意見。ご要望。苦情等を承つております。

よりよい臀院を目指すため、どのようなことでも結構ですのでお聞かせください。

よろしくお願い致します。

吉村整形外科薔院
院長 吉村裕
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当院では、皆機からのご意見。ご要望・苦情等を承つております。

よりよい薔院を目指すため、どのようなことでも結構ですのでお聞かせください。

よろしくお願い致します。

吉村整形外科書院
院長 吉村裕
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内容によりましては直繊お返事申し上げます

。ご連絡先(    ―    ―

。お名前 (

ご意見ありがとうございます。

建物の計画時には、玄関に入つてすぐ、正面にズラー ッと並んだ靴

が目に飛び込んでくるのを避けようとい うことでこの案を採用 しま

したが、ご意見はごもっともと思います。

しか し、作 り付け故、簡単に前に向けることはできませんので、茶

色スツール横のス リッパラックのスリッパをお使い頂ければと思い

ます。

ご不便をお掛けしますが宜 しくお願いいたします。



当院では、皆様からのご意見 =ご要望。苦情等を承つております。

よりよい臀院を目指すため、どのようなことでも結構ですのでお聞かせください。

よろしくお願い致します。 吉村繁 警薯霧
四  平成(24)年(/2)月 (29)日
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りです。 これから寒さ本番で

す。今後も天候やお仕事の内容などにより症状が再燃することもあ
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ろうかと思います。その際はいつでもまたご来院頂ければと思いま

す。お大事になさつてくださいO


